



LACCEI 2024 COSTA RICA

En vista de la notificación de seguridad emitida por las autoridades de los Estados Unidos¹, en la que se recomienda a sus conciudadanos evitar viajar a Colombia, nos hemos visto obligados a tomar la decisión de cambiar la sede de la conferencia 2024 con el compromiso de volver a Colombia cuando cambie el nivel de alerta de seguridad.

En consecuencia de lo anterior, anunciamos que la **nueva sede de LACCEI 2024, será la ciudad de San José en Costa Rica**, decisión se tomó después de una cuidadosa consideración de todas las alternativas que se tuvieron presentes.

El desarrollo científico y tecnológico en Costa Rica ha representado un importante aporte a la identidad nacional. Muchos de los proyectos de investigación científica y tecnológica costarricense se realizan en las universidades nacionales.

Costa Rica es un país centroamericano de gran potencial turístico que está valorado como uno de los destinos internacionales más visitados. Tiene el privilegio de ser el hábitat del 5% de la biodiversidad existente en todo el mundo. El 25.58% de su territorio está protegido bajo diversas formas de conservación.

En nuestra página web <https://laccei.org/laccei2024/> encontrará toda la información sobre la Multiconferencia, requisitos de visado o no para ingreso al país, logística, fechas actualizadas, horarios y opciones de alojamiento. Si tiene alguna pregunta o necesita asistencia adicional, no dude en ponerse en contacto con nuestro equipo a través de info@laccei.org

Agradecemos su comprensión y flexibilidad en esta situación inusual y esperamos contar con su participación en esta emocionante Multiconferencia en su nueva sede.

II SIMPOSIO DE INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN LATINOAMERICANO MUJERES EN INGENIERÍA

El Comité de Investigación de la Cátedra Abierta Latinoamericana "Matilda y las Mujeres en Ingeniería" invita a participar en el **Segundo Simposio de Investigación e Innovación Latinoamericano Mujeres en Ingeniería (II SIILMI)**, que se realizará el día **4 de diciembre de 2023** en modalidad virtual.

Este evento busca generar un espacio de comunicación y construcción del conocimiento de investigaciones e innovaciones que aborden estrategias para lograr la igualdad de derechos, oportunidades y espacios de las mujeres en el ámbito académico y profesional de las ingenierías, y propendan por el fomento de las vocaciones por la ingeniería en las niñas y las jóvenes de Latinoamérica y el Caribe.

Convocamos a la presentación de trabajos de investigación e innovación originales y en idioma español o inglés, empleando la plantilla que obra en el sitio web del Simposio.

Recepción de trabajos hasta el 10 de octubre de 2023

Más información en www.siilmi-catedramatilda.com/

CONFERENCIA NACIONAL DE HBCU 2023

Celebramos la invitación hecha por el Departamento de Educación de los EE. UU a LACCEI, para ser partícipe de la Iniciativa de la Casa Blanca para promover la equidad, la excelencia y las oportunidades económicas educativas, a través de colegios y universidades históricamente afroamericanos. Agradecemos al Dr. Sonel Shropshire y al Dr. Robert Asprilla su atención durante esta productiva jornada de trabajo en el marco del **2023 NATIONAL HBCU WEEK CONFERENCE**, iniciativa dedicada a la formulación de políticas a nivel gubernamental para eliminar las barreras que enfrentan, y brindar educación de la más alta calidad para todos.

Las **HBCU** son una fuente de logros y un gran orgullo para la comunidad afroamericana y para toda la nación. La Ley de Educación Superior de 1965, según enmendada, define una HBCU como: "...cualquier colegio o universidad históricamente negra que se estableció antes de 1964, cuya misión principal era, y es, la educación de los estadounidenses negros, y que está acreditada por un agencia o asociación de acreditación reconocida a nivel nacional determinada por el Secretario de Educación de los Estados Unidos de América, como una autoridad confiable en cuanto a la calidad de la capacitación ofrecida o, según dicha agencia o asociación, está haciendo un progreso razonable hacia la acreditación".

Las HBCU ofrecen a todos los estudiantes la oportunidad de desarrollar sus habilidades y talentos independientemente de su raza. Estas instituciones capacitan a jóvenes que luego prestan servicios a nivel nacional e internacional en las profesiones de empresarios y en los sectores público y privado.

LACCEI trabajará en la iniciativa de la mano de los **HBCU** para dar impulso a programas de movilidad con Latinoamérica para minorías, generando intercambio con universidades de los EE. UU. La meta será capacitar a profesores de español como segunda lengua en los próximos años con el apoyo de una HBCU, operar una plataforma de aprendizaje en línea de enseñanza/aprendizaje de inglés como segundo idioma para estudiantes y profesores en Latinoamérica con hablantes nativos de inglés, así como la promoción de programas de movilidad e inmersión local e internacional con fines culturales y de emprendimiento e innovación, que conlleven a crear lineamientos para dar impulso a creación de empresas que impulsen el bilingüismo.



¹ <https://travel.state.gov/content/travel/en/international-travel/International-Travel-Country-Information-Pages/Colombia.html>